

Mai 2023



NEWSLETTER

DE L'ASSOCIATION HISTORIQUE DE MARCOUSSIS

Les visites continuent.

Pendant les travaux de la tour, les visites continuent au château. Les 12, 12 et 14 mai, nous avons accueilli de nombreux visiteurs à l'occasion des manifestations organisées par les Apprentis d'Auteuil (concours de meilleur apprenti, vente de plantes succulentes et de Bonsaïs, réunion des anciens).

Nous avons aussi accueilli des randonneurs de Yerres et un groupe de Tchèques venus de MARIANSKÉ LAZNÉ, ville jumelée avec Marcoussis.

13 bénévoles étaient présents au chantier du 13 mai.

Nos visites restent gratuites mais nous acceptons les contributions volontaires en soutien à notre projet.

Nous allons développer nos activités avec le comité de tourisme de Paris Saclay.





Le point sur les travaux

Après la pose des gargouilles et d'un linteau, les pierres de couronnement vont prendre place pour terminer la corniche de la tour.

Les menuiseries sont posées et vont recevoir deux couches de peinture par les bénévoles de l'AHM.

Les enduits sont presque terminés au dernier étage.

Les gaines électriques sont passées dans les cheminées.

L'entreprise **TEMPIER** étudie la conception de l'escalier qui permettra l'accès à tous les étages de la tour. Un sondage est nécessaire à l'emplacement de l'escalier.

Un rendez-vous va être proposé le 10 juin à tous les donateurs et bénévoles pour faire le point sur les travaux. Ceux-ci vont recevoir une invitation spécifique.



Spectacle de l'école de l'Orme

Le mardi 16 mai, la salle Montaru était bondée. Enfants, familles, enseignants et représentants de l'AHM étaient présents pour assister au spectacle organisé par Estelle, Véronique et leurs élèves de CM de l'école de l'Orme. Au menu de cette fin d'après midi : la vie de Jean de Montagu! Spectacle complet agrémenté de la musique de l'école des arts, de chants, de danses et d'effets spéciaux ! En quelques saynètes les enfants ont évoqué, parfois avec humour, la vie mouvementée du seigneur fondateur de Marcoussis. Belle initiative de la part des enseignantes qui ont renouvelé ainsi l'apprentissage de l'histoire à l'école.

